

Roba en la asociación de Numancia varias veces e intenta vender la réplica de la Virgen de la Salud a los vecinos

04/10/2017



Un ladrón accedió al **interior de la asociación de vecinos del barrio Numancia**, provocó grandes destrozos y, no contento con llevarse en múltiples viajes todo lo que pudo y **tratar de vendérselo a los vecinos del mismo barrio**, comenzó a ofrecer la réplica de la Virgen de la Salud que con tanto cariño guardan en la sede. Los hechos ocurrieron en la madrugada del jueves al viernes de la semana pasada.

El presidente de la asociación de vecinos del barrio

eldense de Numancia, Manuel Martínez, recibió la voz de alarma a las 11 de la mañana, cuando una vecina le dijo que **"la Policía Local había atrapado a un hombre, de unos 30 años de edad, con un jamón, y que seguramente fuese de la asociación"**. Sus sospechas se confirmaron cuando llegó a la sede de la misma y descubrió que las dos puertas de acceso estaban forzadas. **El ladrón accedió a través del techo, rompió las tejas, la escayola y entró al interior.**

Entró a sus anchas y fueron tantas las cosas que se llevó que tuvo que realizar varios viajes, de hecho, agentes de la Policía Local lo vieron hasta en tres ocasiones, la primera con dos cajas de vino, la segunda, con tres de cerveza, pero **no fue hasta la tercera vez, al cargar un jamón, cuando lo identificaron y lo intervinieron.**



El ladrón trató de vender la réplica de la Virgen | Jesús Cruces.

Antes había creado una especie de **rastrillo colocando los objetos sobre un banco frente a la asociación y ofrecía a las vecinas su botín**: una maleta con megafonía, un paellero, garrafas de aceite, ocho cajas de cerveza y cuatro de refrescos, dos cajas de vino y el jamón. El presidente de la asociación admite que "puede que no sea una gran cuantía pero ha provocado grandes destrozos". Solo han podido recuperar el jamón.

La imagen

En cuanto vio la figura de la Virgen, pensó que podría sacar una buena tajada, pero para no cargar

con la escultura antes de venderla, pues **mide más de un metro de alto, trató de ofrecérsela a los viandantes.** Su intención era, una vez encontrase un comprador, **volver a la asociación y sacarla.** Algo que por suerte, explica Martínez, no ocurrió. **Esta imagen es muy apreciada en la asociación, que cada año en las Fiestas Mayores organiza su propia romería en varios barrios de Elda.**

El presunto ladrón es un hombre de unos 30 años cuyas iniciales son A.T.S., de quien Martínez sospecha que durante las noches previas durmió en la sede de la propia asociación, pues incluso ha dejado alguna prenda de ropa.

Tras un juicio rápido ya ha sido puesto en libertad. Martínez sospecha que **"es la misma persona que ha entrado a robar en varias casas del barrio"** y se pregunta **"¿Qué más tiene que hacer para que lo metan a la cárcel y estén tranquilos en el barrio?"**.



Martínez sospecha que el ladrón durmió previamente en el escenario | Jesús Cruces.